
PlantaDoce.

Entorno

El IPC crece un 2,3% en julio, su mayor repunte en catorce meses

Las gasolinas impulsaron el Índice de Precios de Consumo (IPC) en el sexto mes del año, según datos hechos públicos hoy por el Instituto Nacional de Estadística (INE).

PlantaDoce
28 jun 2018 - 10:10

Los precios siguen su escalada en España. En junio, el Índice de Precios de Consumo (IPC) repuntó un 3,4%, su mayor subida desde junio del año pasado, aupado por el encarecimiento de los carburantes. En relación al mes anterior, los precios se elevaron un 0,3%.

Con el alza de junio, **el IPC encadena ya 22 meses consecutivos en ascenso**, según datos provisionales hechos públicos hoy por el Instituto Nacional de Estadística (INE). En enero, los precios se elevaron un 0,6%, la tasa más baja en dieciséis meses, pero retomaron el impulso en febrero con un alza del 1%, que se mantuvo en marzo y abril. En mayo, la inflación se situó en el 2%, una cota que no superaba desde abril de 2017.

La subida del sexto mes del año estuvo motivada por el crecimiento de los precios de las gasolinas, frente al descenso que experimentaron en el mismo mes del año anterior. El INE publicará los datos definitivos el próximo 13 de julio.